



Albert-Kölliker-Lehrpreis Herbst 2015



Foto: Medizinische Fakultät

Im Rahmen der Examensfeier der Medizinischen Fakultät am 19.12.2015 wird Herrn Prof. Dr. Thorsten Bley (mitte), Direktor des Instituts für Diagnostische und Interventionelle Radiologie, der Albert-Kölliker-Lehrpreis von Herrn Prof. Dr. Frosch (links), Dekan der Medizinischen Fakultät, und Herrn Prof. Dr. Germer (rechts), Studiendekan der Medizinischen Fakultät, verliehen.

Herr Prof. Dr. Bley, der im April 2013 die Leitung des radiologischen Instituts übernommen hat, setzt sich engagiert und motiviert für die Verbesserung der Lehre in der Radiologie ein und schafft es, die eigene Begeisterung für das Fach an Studierende weiterzugeben. Seine herausragenden didaktischen Leistungen und das offene Ohr für konstruktive Kritik der Studierenden führten zu einer gleichermaßen spannenden, innovativen und greifbaren radiologischen Ausbildung im Rahmen des Studiums der Humanmedizin.